

LTV

Wahlen und Beschlussprotokolle

Tennis

Jahreshauptversammlung 01.02.2008

Der Antrag auf ein generelles Rauchverbot im Clubhaus wird abgelehnt. Es wird aber an die Raucher appelliert, auf die Nichtraucher Rücksicht zu nehmen und möglichst nur draußen zu rauchen.

Jahreshauptversammlung 04.01.2013

Wahlen

1. Abteilungsleiter: Herbert Brenzel trat zurück, da er im Hauptverein neue Aufgaben übernimmt. Peter Koopmann wurde in Abwesenheit zur Wahl vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Es war im Vorfeld geklärt worden, dass er die Wahl annimmt.
2. Jugendwart: Auch Marc Brenzel trat zurück. Reni Brenzel wurde vorgeschlagen und einstimmig für zwei Jahre gewählt. Als Stellvertreterin wurde Anja Görlich ebenfalls einstimmig für ein Jahr gewählt.
3. Kassenprüfer: Nils Schulte (1 Jahr) und Werner Bieker (2 Jahre).

Beiträge

Die Jahresbeiträge müssen laut Anlage (Bericht des Geschäftsführers) erhöht werden. Es sind viele Reparaturen fällig und einige Bausteine stehen zur Rückzahlung an. Außerdem waren die Beiträge lange Jahre stabil. Aufgrund der Reaktion eines Mitglieds wird die Erhöhung für Behinderte zurückgenommen.

Bei der Abstimmung gab es zwei Gegenstimmen und drei Enthaltungen. Der Beschluss für die Erhöhung ist somit mehrheitsfähig.

Die neuen Beiträge (**ab 2014**) betragen demnach:

Erwachsene:	150,00 €
Ehepartner:	125,00 €
Kinder/Jugendliche:	75,00 €
Azubis/Studenten:	90,00 €
Familie(Eltern, 1 Kind)	300,00 €
Passive:	40,00 €
Behinderte:	12,00 €

Jahreshauptversammlung 10.01.2014

Wahlen

Sportwart: Heinz Küch (für ein Jahr)
Geschäftsführer: Bernhard Henrich
Anlagenwart: Bernhard Henrich
Kassenprüfer: Nils Schulte

Stellvertreter

Abteilungsleiter Basti Höllermann
Sportwart: Nils Schulte
Geschäftsführer: Monika Lüsebrink
Anlagenwart: Matthias Brinkmann
Jugendwart: Anja Goerlich

Beschlüsse:

Alle Beschlüsse dieser Versammlung sind in die Abteilungsregularien aufgenommen worden.

Jahreshauptversammlung 09.01.2015

Wahlen

Abteilungsleiter: Peter Koopmann (für 1 Jahr)
Jugendwart: Renate Brenzel
Sportwart: Nils Schulte (zunächst für ein Jahr)
Kassenprüfer: Katharina Arndt, Silvia Deppe

Stellvertreter

Sportwart: Heinz Küch
Geschäftsführer: Markus Derksen
Anlagenwart: Ha-We Lüsebrink

Beschlüsse

keine

Jahreshauptversammlung 07.01.2016

Wahlen

Abteilungsleiter (Die Wahl des Abteilungsleiters wird erforderlich, weil P. Koopmann im letzten Jahr nur für ein Jahr gewählt wurde.)

Bastian Höllermann (für ein Jahr)

stellvertretender Abteilungsleiter

Katharina Arndt

Sportwart (Die Wahl des Sportwartes wird erforderlich, weil N. Schulte im letzten Jahr nur für ein Jahr gewählt wurde.)

Nils Schulte

Anlagenwart

Bernhard Henrich

Geschäftsführer

Bernhard Henrich

stellvertretender Jugendwart

Jan Meigies

Kassenprüfer

Mark Miekeley /Sylvia Deppe bleibt im Amt

Alle Wahlen erfolgten einstimmig.

Beschluss zur Reservierung von Plätzen für das Mannschaftstraining im Seniorenbereich

Dieser Beschluss gilt nur für die Saison 2016 und bedarf zur Verlängerung bzw. Optimierung einer erneute Beschlussfassung auf der Jahreshauptversammlung 2017.

- Jede gemeldete Mannschaft hat Anrecht auf 2 Trainingsstunden pro Woche.
- Die Stunden können an einem oder an zwei Tagen der Woche genommen werden.
- Die Stunden können an einem Tag hintereinander oder parallel genommen werden.
- Jede Mannschaft darf einen Terminwunsch abgeben. Sollten zu viele Mannschaften den gleichen Zeitraum beanspruchen und keine Einigung unter den Mannschaftsführern zustande kommen, entscheidet der Sportwart über die Platzbelegungen.
- Es dürfen maximal 2 Plätze zeitgleich durch Training belegt werden.
- Die Stunden werden vor der Saison verbindlich fixiert und können während der Saison nicht mehr geändert werden.
- Werden die Stunden in einer Woche nicht benötigt, sind die Mannschaftsführer dafür verantwortlich, dass diese Stunden wieder deutlich als „frei“ im Belegungsplan ersichtlich sind.
- Werden die Stunden mehrfach nicht wahrgenommen und im Belegungsplan nicht als „frei“ gekennzeichnet, kann dies eine komplette Streichung des Mannschaftstrainings der jeweiligen Mannschaft zur Folge haben.
- Mannschaftsspiele haben immer Vorrang gegenüber dem Mannschaftstraining.
- Sofern nur eine Stunde durch Training belegt ist, ist Platz 4 der Trainingsplatz. Bei Parallelbelegungen durch Training werden die Plätze 2 und 3 zu den Trainingsplätzen.
- Spieler einer Mannschaft können sich für den Tag des Mannschaftstrainings nicht in den Belegungsplan eintragen.